



Asociación de Facultades de Administración, Negocios o Empresariales- Chile

Octubre, 29 del 2019

DECLARACIÓN PÚBLICA

La Asociación de Directivos(as) Superiores de las Facultades de Administración, Negocios o Empresariales (ASFAE) ha seguido con atención la crisis que afecta a nuestro país en las últimas semanas y que ha puesto de manifiesto con nitidez las demandas sociales por reducir significativamente las inequidades existentes en nuestra sociedad.

Como académicos(as) vinculados a las Ciencias Administrativas y Empresariales sentimos el deber de pronunciarnos para contribuir a la visibilización de lo que acontece y, muy especialmente, convocar a nuestra comunidad de asociados(as) y socios estratégicos, a participar de la búsqueda de soluciones viables que tengan el sello de nuestro quehacer: la toma de decisiones con evidencia científica que propendan al progreso y bienestar de cada uno de los(as) chilenos(as).

En este contexto, sostenemos que la discusión sobre el Chile que todos queremos debe contar con la mirada de todos y cada uno de sus ciudadanos(as), en donde nosotros como académicos(as) también estamos presentes, el cual debe desarrollarse en un clima de respeto, tolerancia y sana convivencia.

Con este espíritu es que declaramos lo siguiente:

1. El malestar ciudadano por las consecuencias cotidianas de la desigualdad ha sido ratificado por diversos estudios en distintas escalas y alcances, siendo el informe emanado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, OCDE, un referente de consulta en la materia.
2. La inequidad resultó en un estallido social por un país más justo, que hoy, con más esperanzas que al inicio del movimiento, chilenos y chilenas desean que se adopten medidas que permitan reducir las brechas existentes.
3. Sabemos que para cualquier país es importante y fundamental el crecimiento económico, pero no cabe dudas que el desafío planteado ahora -y que se evidencia por en medio de esta crisis- es avanzar en un desarrollo más inclusivo y sostenible en el tiempo, que asegure el bienestar de todos y todas sus ciudadanos y ciudadanas, lo que implica concordar en lograr una mejor distribución de la riqueza.

4. Como Asociación queremos participar en este desafío de hacer cada día un mejor país, uno que nos lleve a una sociedad más inclusiva, en donde todos los actores, privados y públicos, tengan como norte corregir las inequidades que hoy evidenciamos.

5. Como ASFAE reunimos en nuestro seno a los principales centros de pensamiento, formación e investigación de los futuros profesionales del campo de la administración, los negocios y la empresa. Sentimos la necesidad y la responsabilidad de sumarnos al debate nacional y aportar a la generación de propuestas desde nuestra especialidad académica que vayan hacia la mejora de la gobernanza y la responsabilidad empresarial, reformas emblemáticas tales como la educación, previsión social y salud.

6. En lo inmediato, nos comprometemos como Asociación a incentivar en el seno de directivos(as) y facultades asociados, el desarrollo de proyectos de formación, investigación y vinculación con el medio, que vayan hacia un mejor gobierno corporativo en las empresas que permitan, por un lado, mantener un crecimiento del país que le dé sustento a su desarrollo, pero también trabajar activamente en disminuir las brechas, tanto económicas como sociales existentes en Chile, con un enfoque disciplinario de sostenibilidad.

7. No cabe duda que este trabajo impone un enorme reto, en el que debemos trabajar comprometidamente y ante el cual nos declaramos disponibles ante la sociedad chilena y las autoridades políticas.

DIRECTIVA ASFAE